



2. Februar 2023

Neubau in Kerpen-Buir öffnet seine Pforten

Caritas begrüßt erste Bewohner im Seniorenzentrum St. Josef

Kerpen – Mit Blumenstrauß und einem herzlichen Lächeln haben Heiko Mülfarth, Einrichtungsleiter des neu gebauten Caritas-Seniorenzentrums St. Josef in Kerpen-Buir, und sein Team die ersten vier Bewohnerinnen und Bewohner in ihrem Haus empfangen. Allererste war Rita Knein aus Kerpen, die Mülfarth besonders herzlich begrüßte. „Wir freuen uns riesig, dass Sie hier sind“, strahlte er. Das neue Haus bietet Raum für 80 Pflegeplätze und ein 100-köpfiges Team.

Für Mülfarth und den Caritasverband ist die Eröffnung eine Herzensangelegenheit: „Wir sind wieder hier! Das hatten wir 2019, nach der Schließung des alten St. Josef in Buir, versprochen und das haben wir gehalten“, freut sich der Einrichtungsleiter.

Heute und in den nächsten Tagen ziehen die Bewohner der ersten Wohngruppe ein. Schritt für Schritt werden in der Folge die weiteren Bereiche eröffnet, bis alle sechs Wohngruppen gefüllt sind. „Dann ist hier richtig Leben drin. Darauf freuen wir uns ganz besonders“, so Mülfarth.

Eine Besonderheit des Hauses ist die Ausrichtung auf die Betreuung von Menschen mit Demenz. Zwei Wohngruppen und ein eigener Sinnesgarten sind speziell auf deren Bedürfnisse ausgerichtet. Auf den Wohnbereichen werden zudem speziell ausgebildete Fachkräfte und Pflegekräfte mit Erfahrung im Demenzbereich eingesetzt.

In den nächsten Wochen und Monaten gehe es für Bewohner und Team darum, in Buir anzukommen. „Wir wollen Teil der Ortsgemeinschaft werden, das ist uns ein wichtiges Anliegen“, so Mülfarth.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre

Herausgeber:

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

Carsten Preis Pressereferent

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de

Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Begrüßten herzlich Rita Knein, die erste Bewohnerin im neuen Caritas-Seniorenzentrum St. Josef in Kerpen-Buir: Einrichtungsleiter Heiko Mülfarth (Mitte), Stefan Diederichs, Fachbereichsleiter stationäre Pflege der Caritas Rhein-Erft, und Kirstin Ruh, Leiterin Sozialer Dienst.

Foto: Alois Müller/Abdruck honorarfrei